



## **MOCION QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL CENTRISTA AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA DE 27 DE JULIO DE 2010.**

Durante los últimos meses, mejor dicho durante los últimos dos años, venimos comprobando con preocupación que cada vez que sale a la luz un nuevo asunto de corrupción municipal aparecen implicadas empresas que son contratistas habituales y permanentes de nuestro Ayuntamiento.

Entre las contratas de gestión de servicios más gravosos para el Ayuntamiento de Majadahonda se encuentran el de "mantenimiento", adjudicado a Hispánica con una duración de 10 años y que solo en el 2009 nos costó alrededor de 2 millones de euros y el de la recogida de basuras y limpieza viaria, adjudicado a Suffí y con un coste en el 2009 de 5,6 millones de euros.

Entendemos que un normal compromiso con los principios de transparencia y rigor nos debe llevar a realizar una valoración de nuestras concesiones a fin de determinar si el servicio prestado se corresponde o no con el gasto asumido para, en su caso, instar la revisión de ambos contratos.

En ese sentido planteamos que debiéramos contar con los servicios de una consultora independiente y prestigiosa para que realizase una auditoría de nuestros contratos y en su caso proponer las modificaciones que resulten más convenientes para el interés público.

A la vista de lo expuesto se presenta lo siguiente

### **MOCIÓN**

Que se lleve a cabo la realización de una auditoría sobre las condiciones en que están contratadas la prestación de los servicios de mantenimiento y de la recogida de basuras y limpieza viaria para que valore fundamentalmente su coste-eficacia y, en caso de que lo considere necesario, proponga las modificaciones a introducir en tales contratos para una mejor defensa de los intereses municipales.

**LA PORTAVOZ,**

**Fdo. Mercedes Pedreira.**